

LA PARABOLA DEL BOY-SCOUT

El chico volvió a casa con aspecto de haber librado una batalla, pero contando que había realizado su buena acción del día: ayudó a una anciana a cruzar la calle. Y al preguntarle su madre por el aspecto que traía, confesó: «Bueno... Es que ella no quería cruzar...»

He repetido a menudo la historia entre amigos. Y la he tenido que recordar para mí mismo cada vez que surge alguien –persona o grupo– con la pretensión de arreglarle la vida a la gente, sin que nadie se lo haya pedido. Y, sobre todo, planteando como caso de conciencia y de deber humanitario lo que no pasa de ser ingenerancia paternalista.

Por desgracia, a fuerza de repetirse secularmen-

te, tales actitudes han terminado por engendrar un espécimen humano que suele sentarse tranquilamente a esperar que a otros –generalmente los llaman «quien corresponda»– vengan a sacarle las castañas del fuego. Lo cual ha resultado generalmente beneficioso de rebote a esos bienintencionados arregladores que, ya puestos, sacaron primero las castañas como deber, y luego el trozo de carne que se asaba entre las brasas, y luego la tarta que se cocía para el postre. Y así, hasta adquirir conciencia cierta de que, siendo salvadores de la colectividad, tenían el derecho y casi el deber ineludible de ejercer la salvación por decreto y a vivir –mejor, infinitamente me-

yor que los presuntos salvados– del ejercicio constante de esa ineludible obligación.

Por ese camino, el mundo ha venido a dividirse en dos grandes grupos humanos; o, si me permiten decirlo más propiamente, en un pequeño grupo que forma la casta de los salvadores –y que esgrimen las más diversas formas de altruismo salvífico– y en una inmensa muchedumbre de presuntos beneficiados de esa redención.

Pero frente a ese secular ejercicio del derecho a salvar a la gente y frente a esa ya no menos secular pasividad, yo me atrevería a proponer al personal que dejase a un lado de una vez la pereza propia de tanto tiempo sin usar real-



CENTRO DE ESTUDIOS ESPECIALIZADOS VALDEMARIA TOLEDO
TELEF. 21 03 01
MATRICULA ABIERTA

HORARIO DE CLASES: 2 Horas diarias. Turnos de 9 a 2 de la mañana y de 4 a 10 de tarde-noche.

INFORMACION: Plaza de la concepción n.º 1 (Colindante con Museo de Sta. Cruz).
CLASES DE MECANOGRAFÍA Y DE TAQUIGRAFIA TOTALMENTE GRATUITAS.
EN TODAS NUESTRAS ENSEÑANZAS SE EXPENDE TITULO-DIPLOMA.

INFORMESE DE NUESTRO SERVICIO DE OPOSICIONES Y EMPLEOS

DIPLOMESE EN

SECCION DE RELACIONES SOCIOLOGICAS

- Relaciones Públicas.
- Azafatas
- Publicidad
- Agencia de Viajes

SECCION DE RELACIONES COMERCIALES

- Comercio Exterior
- Comercio-Ventas
- Secretariado de Dirección

SECCION DE RELACIONES ADMINISTRATIVAS

- Administración Pública. Curso adaptado a oposiciones
- Administración Financiera. Curso adaptado a Oposiciones
- Administración Empresarial: Cálculo y contabilidad
- Administración Hostelera

INFORMATICA: Lenguaje Basic (Microordenadores).

IDIOMAS: Francés e inglés.

SEGURIDAD SOCIAL: Curso Monográfico adaptado Oposiciones.

PREPARACION DE OPOSICIONES. INFORMESE.

PUERICULTURA Y AUXILIAR DE CLINICA.